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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Auf welchem aktuellen Entwicklungsstand befindet sich das Projekt 
„Hessencampus“ in der Region Kassel? 

2. Wie wurde die vom Schulträger erzeugte „Aufbruchstimmung“ (HNA vom 
29.11.2007) genutzt? 

3. Gehört es inzwischen tatsächlich zum Normalzustand, dass ein 
Oberstufenschüler der Albert-Schweitzer-Schule in der Metallwerkstatt der 
Berufsschule arbeitet, Berufsschüler die Bibliothek des Oberstufengymnasiums 
nutzen und Volkshochschulkurse in den Fachräumen beider Schulen stattfinden 
(Zitat nach HNA vom 29.11.2007)? 

4. Wie ist der Sachstand bei der geplanten Zusammenlegung von Hessenkolleg 
und Abendschule? 

5. Wie weit sind die Planungen für eine Ganztagsschule für Erwachsene auf dem 
Gelände des Hessenkollegs an der Witzenhäuser Straße gediehen? 

 
 
Die Anfrage ist von Stadträtin Janz beantwortet. 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


